

## Die schwarzweißen Tasten

Wir haben heute das Projekt Klavier besucht. Zuerst haben wir eine Frage gestellt. Wir fragten, wie viele Arten von Klavieren es gibt. Frau Ügür informierte uns: „Man kann es in drei Kategorien einteilen. Da gibt es die Flügel, dann die Pianos und die E-Pianos.“ Die nächste Frage lautete, wer das Klavier erfunden hat. Frau Ügürs Antwort war: „Also der Erfinder des Klaviers ist Cristofori.“ Dann wollten wir noch wissen, wie viele Tasten ein Klavier hat. „Ein normales Standardklavier hat 88 Tasten, aber es gibt auch Klaviere mit 66 Tasten.“, erklärte Frau Ügür uns. Dann hatten wir die letzte Frage gestellt: „Was habt ihr schon gespielt?“ Sie antwortete, dass sie zuerst die Grundtöne angeschaut und dann „Alle meine Entchen“, „Bruder Jakob“ und „Happy Birthday“ geübt haben.“



*Dominik.H, Jan.H, Carlo.K*